

Embarcaciones tradicionales

Una treintena de embarcaciones pertenecientes a

distintas épocas participaron ayer en Cambados, en la Primeira Xuntanza de Embarcacións Tradicionais, organizada dentro de los actos de la Festa do Albaño. El grupo partió al mediodía del puerto cambadés, realizando un pequeño recorrido triangular hasta la conocida como Toxa Pequena, y regreso.

El evento, en cuya organización colaboró la Federación Galega pola Cultura Marítima y el Club Marítimo de O Salnés, se vio afectada por el mal tiempo que, a pesar de que no impidió su desarrollo, si evitó que fueran más los espectadores que la presenciaron. El viento dificultó la bue-

c.v./cambados

na visibilidad de la misma, aunque los patrones de estas embarcaciones sí disfrutaron en la navegación, según constataron los organizadores. Entre las embarcaciones participantes destacaron la dorna Leiteira de Portonovo, la lancha Relinga de Rianxo, o el Buceta de Poio, así como dos gamelas y un Racú de Cambados.

Su presencia en el puerto de la villa causó admiración entre el poco más de un centenar de personas que presenciaron esta pequeña regata, que coincidió con una de dornas a vela. Los organizadores del evento destacaron la necesidad de seguir desarrollando concentraciones de este tipo.

